

-Save This Page as a PDF-

El Quinto Sello: vi bajo el altar a los que habían sido asesinados 6: 9-11

El Quinto Sello: Vi bajo el altar a los que habían sido asesinados ESCUDRIÑAR:
¿Qué se revela al abrir el quinto sello? ¿Cuál es el significado de las almas de los mártires que están debajo del altar? ¿Cuál es su clamor? ¿Cómo se usa la frase los habitantes de la tierra en Apocalipsis (vea 11:10, 13:8 y 12, 17:2 y 8, 3:10, 8:13)? ¿Cuál es el significado de la túnica blanca? ¿Cómo se relaciona esto con el sufrimiento de la comunidad mesiánica en los días de Juan? ¿y en nuestros días?

REFLEXIONAR: ¿Qué es lo peor que le ha pasado por su fidelidad a la Palabra de Dios? ¿Alguna vez ha tenido que esperar mucho tiempo para que se haga justicia? ¿Cómo se sentiría si alguien le dijera que tiene que esperar un poco más? ¿Puede entender el deseo de ellos de venganza? ¿Eso está mal, o simplemente es justo? ¿Por qué? ¿Quién debe dar la venganza (Romanos 12:19)? ¿Por qué es eso importante?

Después del Arrebatamiento, millones aceptarán a **Jesucristo** como su **Señor** y **Salvador**. Los líderes mundiales dirán que estos creyentes serán una amenaza para la paz mundial, el gobierno mundial, la religión mundial y el medio ambiente. Así como los judíos fueron los chivos expiatorios durante el Tercer Reich, los creyentes en el Mesías se convertirán en los chivos expiatorios durante la Gran Tribulación. Hoy los seguidores del movimiento Nueva Era enseñan que la tierra debe someterse a una limpieza antes de que la sociedad pueda progresar. Parte del proceso de limpieza será la muerte de todos los creyentes.

Al igual que con los primeros cuatro sellos: **Cuando abrió el quinto sello, vi debajo del altar las almas de los que habían sido asesinados por causa de la palabra de Dios y por causa del testimonio que tenían (6:9)**. Estas **almas** no eran creyentes al comienzo de la Gran Tribulación, pero fueron ganados para el **Mesías** por la predicación de los 144.000 judíos (**7:1-8**), por los dos testigos (**11:3**), antes otros ganaron a **Yeshua el Cordero** siendo martirizados, o incluso a través de Biblias o literatura mesiánica dejada por creyentes arrebatados. **Ellos** habían sido decapitados por rechazar la marca de la bestia

(haga clic en enlace y vea **Fe - Vi a los decapitados por no llevar su marca en la frente**).

Juan vio debajo del altar las almas de los que habían sido asesinados (6:9), este es el **altar de oro** del cielo (**Apocalipsis 8:3**). Ese Tabernáculo terrenal era simplemente una réplica del celestial (vea el comentario sobre **Éxodo Fp - El altar del incienso: Cristo, nuestro abogado con el Padre**). Anteriormente, cuando se descubrió que **el Cordero** era digno de abrir el título de propiedad de la tierra en **5:8** dice: **los cuatro seres vivientes y los veinticuatro ancianos se postraron delante del Cordero, teniendo cada uno una cítara, y tazones de oro llenos de incienso, que son las oraciones de los santos.** (Vea **Salmo 141:2**). Más tarde, durante los juicios de las trompetas, **Juan verá a los siete ángeles que están en pie delante de Dios, y les fueron dadas siete trompetas. Y llegó otro ángel, y se puso en pie junto al altar teniendo un incensario de oro, y le fue dado mucho incienso para que lo añadiera a las oraciones de todos los santos, en el altar de oro delante del trono (8:2-3)** en el cielo.

Ellos **habían sido asesinados por causa de la palabra de Dios y por causa del testimonio que tenían (6:9a)** ante un mundo incrédulo. Algunas de **las almas** serán de familiares de creyentes que fueron arrebatados. Otros serán judíos que finalmente se darán cuenta de que **Jesús es el Mesías**. Mientras que otros habrán escuchado el mensaje del evangelio por primera vez. Con el tiempo **ellos** finalmente enfrentarán a su pecado y recurrirán a **Yeshua** que dijo: **Y os digo amigos míos: No temáis a los que matan el cuerpo, y después de esto no pueden más hacer. Yo os advertiré a quién debéis temer: Temed a Aquél que, después de matar, tiene poder para echar en el infierno. Sí, os digo: a Éste temed (Lucas 12:4-5).**²¹² **La Palabra de Dios** enseña la resurrección y el señorío de **Cristo**. Ningún creyente podrá confesar el señorío de **Cristo** y al mismo tiempo inclinarse ante el señorío del anticristo. En la historia del martirio de Policarpo, padre de la fe, se le prometió libertad si solo rechazaba a **Jesús el Mesías** y juraba que César era el Señor. Sin embargo, no lo hizo y fue quemado en la hoguera. Las **almas debajo del altar** en el cielo no juraron lealtad al anticristo y como resultado fueron **asesinadas**.

Y clamaban a gran voz, diciendo: ¿Hasta cuándo, Soberano Señor, Santo y Verdadero, no juzgas y vengas nuestra sangre de los que moran en la tierra? (6:10)? Esta súplica a **YHVH** por justicia y venganza tiene sus raíces en el TaNaJ, en oraciones pidiendo que **Dios** tome una posición en contra de los enemigos de la justicia (**Salmo 94:1-5**). Aquí, estos **mártires** hacen un llamado sobre esa base (**Romanos 12:19**) porque **el Señor** es **santo** y no puede tolerar el pecado. **Están** preguntando: **¿Hasta**

cuándo, Soberano Señor, Santo y Verdadero tolerarás este pecado? La frase, **los que moran en la tierra** señala a hombres y mujeres que están en rebelión y hostiles a **Dios** durante la Gran Tribulación (**3:10, 11:10, 13:8 y 14, 14:6, 17:8**). Es un hecho frío y duro que si las personas no quieren aceptar a **Cristo** en este momento cuando no hay persecución, cuando llegue la Gran Tribulación (aunque todavía pueden ser salvadas) las personas **solo** se salvarán **como alguien a través del fuego (Primera a Corintios 3:15)**.

¿Acaso **Dios mismo** no afirma que **la sangre** de los justos clama por juicio? Los rebeldes de la tierra algún día se enfrentarán al **Santo Dios** del universo. Desafiarán los atributos de pureza y rectitud de **ELOHIM**. Así que para ser lo que **Él** dice que **Él** es, **Ha-Shem** debe **vengar** la **sangre** de **las almas debajo del altar**. Cuando Caín mató a su hermano Abel, **Dios** le preguntó: **¿Qué has hecho? ¡La voz de la sangre de tu hermano clama a mí desde la tierra!** (**Génesis 4:10**).²¹³ De la misma manera, **la sangre** de los **mártires** de la Tribulación clamará a **ADONAI** desde **debajo del altar (6:10)**.



Luego a cada uno le fue dada una túnica blanca, y les fue dicho que descansaran aún un poco de tiempo, hasta que se completara el número de sus consiervos, el de sus hermanos que debían ser asesinados también como ellos (**6:11**). La interpretación literal de la Escritura siempre debe seguirse si es posible. Pero aquí, las **túnicas** físicas tendrían que colocarse en cuerpos físicos. Dado que estos **mártires** no serán resucitados y recibirán sus cuerpos de resurrección hasta el final del intervalo de setenta y cinco días entre la Segunda Venida y el comienzo del Reino Mesíánico (**20:4-6**), **sus vestiduras** son un símbolo de **su** justicia, o su justificación en **Jesucristo**. Por medio de **la sangre** roja del **Mesías**, se **blanquearán** o purificarán.²¹⁴ Si usted es un creyente, fue **justificado** en el momento en que aceptó a **Jesús (Yeshua)**. La justificación es un acto de una vez y para todos los tiempos de **Dios** mediante el cual, **Él** perdona sus pecados y **Él** lo declara justo mediante la transferencia de toda la obediencia y la justicia de **Cristo** a usted a través de la fe. Habiendo sido **justificados por su gracia, fuésemos hechos herederos de la vida eterna, conforme a la esperanza (Tito 3:7)**.

A **los mártires** se les aseguró que **sus** oraciones serían respondidas, pero **el día de la ira de Dios (Romanos 2:5)** aún no había llegado. ...y **les fue dicho que descansarían aún un poco de tiempo, hasta que se completara el número de sus consiervos, el de sus hermanos que debían ser asesinados también como ellos (6:11b)**. Dios sabe el **número** exacto y está fijado desde toda la eternidad pasada. Pero hasta que ese **número** llegue, el último **Día del Juicio** no puede llegar **(19:11-18)**.

Entonces **Dios** les dice a **los mártires debajo del altar** en el cielo **que descansarían aún un poco de tiempo, hasta que se completara el número de sus consiervos**, hasta que se complete las muertes inocentes. Tendrán que **esperar** hasta el comienzo de la segunda mitad de la Gran Tribulación, cuando los Juicios de las Copas derramen la ira de Dios sobre un mundo no arrepentido. En ese momento el número de **mártires** estará **completo** y será el momento de cerrar las cuentas. Los que están **debajo del altar** gritarán con alegría: **¡Sí, Señor Dios Todopoderoso: justos y verdaderos son tus juicios! (16:7b)**

YHVH no está siendo cruel. De hecho, **Su** respuesta es motivo de **esperanza** porque el hecho mismo de que se ponga un límite **al número** de **mártires** significa que el sufrimiento no durará para siempre. Habrá un punto en el que terminará, cuando la justicia **de Dios** finalmente será vista por todo el mundo y cuando no haya **más lágrimas (7:17c)**.

Todos necesitamos un poco de **esperanza**. Puede ser terriblemente desalentador mirar el estado del mundo. Podemos preguntarnos ¿por qué **DIOS** no interviene en este momento y pone todo en orden? Muchos de nuestros hermanos y hermanas están siendo perseguidos y asesinados por su fe en **el Señor**. Muchos mueren porque simplemente nacieron en el lugar "incorrecto" en el momento "incorrecto", durante una hambruna, una peste o una guerra. Nosotros mismos podemos sufrir exclusión o retrocesos económicos debido a nuestra fe. Pero **Jesús (Yeshua)** quiere decirnos que esto no durará para siempre. Podemos **esperar** en **Él** y ser pacientes **un poco más**.

***Padre** celestial, **Usted tiene** este mundo en **Sus** manos. **Su** tiempo y propósitos están más allá de nuestro entendimiento. Sin embargo, confío en **USTED**, mi amado **Padre**, para resolver todas estas cosas para el bien y la salvación del mundo. Confío en **Ti, ADONAI**.²¹⁵ El miedo no tiene hogar aquí, ¡porque **Tú** eres el soberano gobernante y tienes todo el control! El poder de la muerte ha sido quebrantado y conquistado por la resurrección de **Yeshua**. **Porque sabemos que si nuestra casa terrenal, este tabernáculo, es destruida, tenemos de Dios un edificio, una casa no hecha por manos, eterna, en los cielos (2 Corintios 5:1)**. **Porque para mí el vivir es el Mesías, y el morir es ganancia (Filipenses 1:21)**. Te miro con amor y espero **Tu** perfecto tiempo para vencer*



Cp - El Quinto Sello: Vi bajo el altar a los que habían sido asesinados
6: 9-11 | 5

*todo mal y ganar victoriosamente la última batalla del mundo (**Apocalipsis 19**). En el nombre de **Tu** santo **Hijo** y el poder de **Su** resurrección. Amén.*